

合同パトロールを受けての報告

入梅とともに梅雨空が続きますが、皆様にはご健勝のこととお喜び申し上げます。
さて昨年度、P T A合同パトロールで寄せていただいた学区内の危険について、学校全体で共有し、以下の様に対応しましたので、報告させていただきます。

なお、お寄せいただいた声を有効に活用して児童の安全環境を守っていきたく存じます。今後とも、ご協力を頂けますようよろしくお願ひします。

【各学級で安全指導の時間に指導し、徹底を図った内容】

各学級で指導をいたしました。ご家庭でも共有していただきご指導頂けますようお願ひいたします。

危険な場所など	指導・対応したこと
<ul style="list-style-type: none"> ・正門前からめいと板橋三園の筋のガードレールの外側を歩くのは危険。① ・南門向かいのT字交差点が危険。② ・一方通行の道で、車がスピード走行していることがある。逆走する車もあるので危険。自転車もよく走っているので危険。 ・かしを食堂の前を自転車が一時停止や減速をせずに走行することがある。③ ・みその幼稚園脇に信号のない横断歩道があり、遊んで走りながら渡っている。④ ・みその幼稚園前や溝下公園周辺は、車の往来や路上駐車が多い。⑤ ・成増厚生病院前交差点は、車がスピードを落とさないで右左折することが多く危険。信号のない横断歩道がある。⑥ ・足場を組んで工事している場所がある。 ・マンションの駐車場を通る児童がいる。 ・三園通り沿いの三園ボールとしらさぎ保育園の交差点に信号がない。緩やかなカーブになっているので、車側から前方が見えにくい。⑦ 	<ul style="list-style-type: none"> ・交通量にかかわらず、道路は必ずガードレールの内側を歩く。 ・車の往来がある時は、必ず止まる。 ・道を広がって歩くと、他の人が通れなくなるので、広がらない。前後左右をよく見て歩く。 ・道の角は特に注意する。 ・道は必ず歩く。遊んだり、走ったりしない。 ・車の陰から急に飛び出したりしない。 ・横断するときは、右左右をよく見て横断する。 ・足場に近づき過ぎないよう、気をつけて歩く。 ・マンションの敷地・駐車場を通らない。 ・横断歩道を渡る際、気をつけるようにする。

- ・マルエツの周辺に車が停まっているため、車道に出るとき危険。⑦
- ・三園通りに出るときや、歩道橋から道に出ると、自転車とぶつりやすい。
- ・歩道橋を渡るときに、横並びになってしまう。⑧
- ・歩道橋を使わないで、横断歩道を通る児童が増えていて危険。
- ・笹目通りの歩道橋をおりた所の歩道が狭い。⑨
- ・吹き上げ観音脇の歩道は薄暗く人通りが少ない。⑩
- ・笹目通りを渡り、新新倉みどり保育園に続く道は、大型の車がスピードを出していることがある。⑪

【放課後遊び】

- ・溝下公園の周りでリレー遊びをしている児童がいる。下校時に公園で遊んでいる児童がいる。
- ・夕焼けチャイム後も公園で遊んでいる児童がいる。
- ・雨の日は、溝下公園が池のように水が溜まり汚れる。
- ・赤塚のマンション敷地内で、4～6年くらいの男子数名が壁を登っていた。

- ・車道に出るときは、注意する。
- ・三園通りや歩道橋から道に出るときは、一旦停止し、自転車が来ないか確認する。
- ・歩道橋では、横に広がらないで歩く。
- ・歩道橋を必ず通るよう指導。
- ・周りをよく見て、車や自転車が来ないかよく確認して歩く。
- ・下校が遅くなった時は、注意して歩く。
- ・歩道からはみ出さないで歩く。

★横断歩道では、青信号であっても左右の確認をする。ドライバーと視線を合わせ(アイコンタクト)などの方法により横断する意思を伝え、車が信号に止まっていることを確認してから進行することを指導。

- ・公園の敷地内で遊ぶ。周りの道で遊ばない。寄り道をしないで下校する。
- ・夕焼けチャイムは家で聞くよう指導。
- ・翌日、そこで水遊びをしないようにする。
- ・危険なので壁を登らない。

【スクールガード指導員さんの訪問時に要請済み】

- ・成増厚生病院沿いのバス通りの街路樹の枝が伸び、横断歩道を渡る際に子供達からも車からも見えづらいので、こまめに剪定してもらう。また、第一公園沿いの歩道に木の枝が伸びてきて危険。剪定をお願いする。
- ・雨天時、第一公園、団地、白子川のT字路の辺りに大きな水たまりができてしまい、通行の妨げになるので、改善してもらえるようにする。

